

## ABSTRAK

Khairini Amalia, 2023, *Strategi Humas dalam Memublikasikan Sekolah Gratis untuk Menarik Siswa Baru di SMK Al-Husen Tanjung Pademawu Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Abdul Wafi, S.S., M.Pd.

**Kata Kunci:** *Strategi Humas, Sekolah Gratis, Siswa Baru*

Humas dalam sebuah lembaga pendidikan memiliki peran yang sangat penting dalam pengelolaan lembaga. Salah satu peran humas dalam kegiatan lembaga pendidikan yaitu mendukung dan menunjang kegiatan-kegiatan yang berkaitan dengan memublikasikan lembaga, seperti halnya mensosialisasikan dan memublikasikan sekolah untuk meningkatkan jumlah peserta didik. Maka dari itu, perlu adanya kegiatan publikasi sekolah yang mana kegiatan tersebut sangat penting dilaksanakan.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* bagaimana strategi humas dalam memublikasikan sekolah gratis untuk menarik siswa baru di SMK Al-Husen Tanjung Pademawu Pamekasan, dan *kedua* apa saja faktor pendukung dan penghambat humas dalam memublikasikan sekolah gratis untuk menarik siswa baru di SMK Al-Husen Tanjung Pademawu Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Jenis wawancara yang digunakan adalah wawancara semi terstruktur, sedangkan jenis observasi yang digunakan adalah observasi non-partisipan. Informannya adalah kepala sekolah, waka humas, guru dan siswa SMK Al-Husen Tanjung Pademawu Pamekasan. Kemudian pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, strategi humas dalam memublikasikan sekolah gratis untuk menarik siswa baru di SMK Al-Husen Tanjung Pademawu Pamekasan yaitu dengan menggunakan empat macam cara diantaranya, *face to face communication* (komunikasi tatap muka), sosialisasi ke SMP/MTs, memasang banner di depan lembaga dan melalui media sosial seperti instagram, facebook dan whatsapp. *Kedua*, faktor pendukung humas dalam memublikasikan sekolah gratis untuk menarik siswa baru di SMK Al-Husen Tanjung Pademawu Pamekasan yaitu, kerjasama dan kekompakan para guru yang sangat solid dan biaya sekolah yang gratis. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu, keyakinan masyarakat terhadap sekolah masih kurang, masih banyak masyarakat yang mengira bahwa di SMK Al-Husen kalau ujian masih numpang ke sekolah lain padahal 4 tahun terakhir ujiannya sudah ujian mandiri. Masyarakat beranggapan seperti itu karena sekolah ini masih terbilang baru. Dan yang menjadi faktor penghambat juga karena status sekolah swasta yang masih dipandang sebelah mata. Sehingga dalam hal ini humas dan kepala sekolah harus memiliki strategi yang lebih baik lagi dalam memublikasikan sekolah agar dapat menarik minat siswa baru.